

Vos questions / nos réponses

Aider polytoxicoman

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/02/2019 17:09

Comment aider une personne polytoxicoman ?

Mise en ligne le 19/02/2019

Bonjour,

Nous pouvons difficilement répondre à votre question telle quelle. Nous aurions besoin de plus de détails, de précisions, sur la situation qui vous interpelle.

Il n' existe pas « une seule » façon d'aider une personne polytoxicomane. Tout dépend des drogues qu'elle consomme, de ses fragilités sous-jacentes, de son positionnement par rapport aux produits, de son désir d'être aidée,

Sachez, avant tout, qu'il existe des CSAPA (Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie) pouvant prendre en charge les personnes dépendantes. Ils reçoivent en consultations gratuites et confidentielles qui sont gérées par une équipe de professionnels de santé (médecins, psychiatres, psychologues, ...). Vous trouverez les coordonnées de ces centres sur notre site internet www.drogues-info-service.fr via la rubrique « adresses utiles ». Vous pouvez rentrer le lieu d'habitation de la personne concernée par votre demande puis sélectionner « sevrage ambulatoire ».

Nous vous encourageons toutefois, soit à nous détailler, sur cet espace de question/réponse, le contexte de vie de cette personne et les drogues consommées, soit de joindre un de nos écoutants par téléphone au 0800231313, tous les jours de 8h à 2h, appel anonyme et gratuit, ou par Chat via notre site internet, 7j/7 de 14h à minuit.

Bien à vous

En savoir plus :

- [Adresses utiles du site Drogues info service](#)